

En un trabajo coordinado entre Carabineros de Chile e Inspectores Municipales, se realizó un nuevo procedimiento de fiscalización, el cual surgió tras el desarrollo de una mesa de trabajo previa.

En La Serena continúa el combate al comercio ilegal. En esta oportunidad, este viernes, personal COP de la 3ª Comisaría de Carabineros de la capital regional, con el apoyo de inspectores municipales y SII, lograron decomisar productos a 19 vendedores ilegales, junto a una importante cantidad de mesas y toldos.

El operativo fue coordinado y solicitado por representantes del Mall Puertas del Mar en una mesa previa de trabajo, en la que participaron las citadas instituciones. En la oportunidad, seguridad municipal aporta la logística vehicular para hacer el retiro de los productos incautados, labor que no pueden realizar otros organismos.

Habían instalado un verdadero mercado en mall Puertas del Mar

Durante el operativo también fueron sorprendidos in fraganti dos camionetas cargadas con mercadería ilegal, las cuales fueron requisadas junto a los productos. Los vehículos fueron lle-

vados al corral municipal.

«Nuestra gestión está muy comprometida con terminar con el comercio ilegal en la comuna. Estamos atacando de frente este problema, apoyando a nuestros

Carabineros, quienes requieren el apoyo de la seguridad municipal para el éxito de este trabajo. No vamos a dejar de insistir en la recuperación de nuestros espacios públicos, que son de todos

los serenenses», indicó la alcaldesa Daniela Norambuena.

La jefa comunal serenense realizó un llamado a los ciudadanos, quienes son una parte significativa para resolver este problema. «Es importante que las personas no compren en el comercio ilegal. Esta es la única forma de acabar con este negocio ilícito. Los invito a todos a ayudarnos a recuperar La Serena».

